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Le attivi tà in sede

Valutazioni

Seg reteria
I servizi off erti dalla Fondazione sono prenotabili telefonicamente dal 
lunedì al venerdì, dalle ore 9 alle ore 19. La disponibilità viene garantita 
anche 24 ore su 24, qualora ci siano casi gravi, sabato e domenica compresi.  
La Sig.ra Zanetti Elena Giulia, consigliere della Fondazione, svolge questo 
delicato lavoro; non si tratta solo di ricevere le richieste, ma di valiarne la 
natura per off rire così la soluzione più adeguata.

Ci preme subito precisare che per “valutazioni” intendiamo la presa in 
carico non solo delle problematiche mediche dell’utente che si rivolge alla 
Fondazione, ma anche quelle di carattere sociale, relazionale ed economico, 
oltre e soprattutto al sostegno alla dignità della persona fragile, così come 
indicato nel nostro statuto.
Nel 2019, sono state svolte presso la sede della Fondazione circa 253 
valutazioni.
In ragione delle sempre maggiori esigenze dei pazienti, si è mantenuto 
l’orario di apertura prolungato della sede della Fondazione, già sperimentato 
nello scorso anno, nel giorno solitamente preposto alle valutazioni (lunedì 
pomeriggio). Anche le valutazioni domiciliari sul territorio hanno richiesto 
un ulteriore incremento: nel 2019 sono state infatti circa 60.
A tutti coloro che si rivolgono alla nostra struttura viene garantito il pieno 
rispetto delle norme in materia di privacy. Le persone di riferimento dei 
soggetti con disagio che si rivolgono alla Fondazione, e che quindi  sono 
ritenute indispensabili per migliorare la loro qualità di vita, vengono 
informate e coinvolte in accordo con l’interessato.  
La Dott.ssa Nicoletta Marcianò è la principale attrice di detta attività.



Strutture Ospedaliere
La Fondazione rivolge il proprio impegno anche nell’aiutare gli utenti, 
che ad essa si rivolgono, nei rapporti con le strutture ospedaliere e 
sociali: i tempi d’attesa per ottenere un esame o una pratica sono 
purtroppo diventati infiniti e spesso le Aziende Sanitarie non sono 
del tutto in grado di corrispondere ai bisogni imminenti presentati 
dai pazienti.

Studio Broglio

Farmacia Ferrett i
La collaborazione con la Farmacia dei dott. Stefano e Francesco 
Ferretti e la sig.ra Mara, è ormai diventata salda nel tempo. Grazie 
al loro lavoro, la Fondazione riesce a reperire, anche a prezzi più 
convenienti, farmaci ed attrezzature sanitarie necessarie ai pazienti.
Anche quest’anno, la Farmacia ha donato alla Fondazione diverso 
materiale sanitario, redistribuito a varie realtà assistenziali.

La gestione fiscale, contabile ed economica e le relative consulenze 
vengono gestite ormai da anni dallo Studio Broglio - Dottori 
Commercialisti di Brescia, senza che la Fondazione venga gravata 
dalla richiesta di alcun compenso o rimborso.
In particolar modo, il nostro ringraziamento va a Emilio, che con 
zelo, precisione e pazienza dirime ogni dubbio sottoposto.

Studio Cabrioli
Fin dagli inizi, la Fondazione è supportata dallo Studio Cabrioli per 
tutte le questioni riguardanti le materie del diritto del lavoro, delle 
Amministrazioni di Sostegno e delle pensioni.
La nostra cara Silvia Cabrioli è sempre ben disponibile nel farsi carico 
di chi si rivolge alla Fondazione per essere guidato e accompagnato in 
questo intricato mondo di normative.

Servizi offerti e collaborazioni



Prosegue anche la collaborazione con l’Associazione Museke di 
Brescia, sia per quanto riguarda la raccolta di materiale sanitario 
destinato  ai vari progetti dell’Associazione Museke.
Il materiale sanitario proviene per lo più dalle generose forniture 
della Farmacia Ferretti.

Associazione Museke  

A.s.d. Scuderia Emmebi 70
Anche quest’anno alcuni membri dell’Associazione Sportiva 
Dilettantistica Scuderia Emmebi 70 di Lumezzane continuano a 
garantire la loro disponibilità alla partecipazione come volontari al 
Progetto 3d rivolto alle scuole presenti sul territorio bresciano.

Centro Volontari della Sofferenza
Prosegue la collaborazione della Fondazione con il Centro Volontari 
della Sofferenza di Brescia, in particolare nell’affiancamento logistico 
per il progetto “UNASPOSAPERBENEficenza”, dedicato alla vendita 
per beneficenza di abiti da sposa appartenenti al Cvs, il cui introito 
viene destinato alle attività dell’Associazione stessa.

Servizi offerti e collaborazioni

Il 21 novembre si è svolto presso la sede della Fondazione 
un normale controllo di routine da parte 

dell’Azienda Territoriale dei Servizi - Regione Lombardia, 
nello specifico dal Servizio pianificazione e controllo.

Erano presenti, oltre ai referenti di ATS,
 anche la sig.ra Elena Zanetti, delegata dalla Presidente, 

e il dott. Emilio Broglio, commercialista della Fondazione.

Gli anni su cui si è concentrata la verifica 
sono stati quelli del triennio 2016-2018.

Il riscontro è stato positivo:
sul verbale rilasciato dall’Autorità di vigilanza si legge infatti che
“non si ravvisa allo stato attuale e nell’ultimo trienno esaminato, 

difformità rispetto alle finalità previste dallo statuto
 nè depauperamenti del patrimonio”
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è un concento che vorremmo ribadire 
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Ci siamo “seduti” al tavolo di lavoro organizzato da Associazione Museke 
e Fondazione Museke in occasione dell’evento “Museke2030 - Cooperare 
per crescere”. Lo scopo dei tavoli era di impostare un lavoro comune, un 
impegno condiviso di ampio respiro con obiettivi da percepire, studiare 
e costruire insieme per dare vita a nuovi percorsi e processi di crescita 
e sviluppo basati su principi di condivisione, giustizia ed uguaglianza. 
Come Fondazione, abbiamo scelto di condividere i lavori del tavolo 
ASSISTERE, in cui le domande fondamentali sulle quali sono stati 
proposti più spunti erano: 

Come adempiere e rendere autonoma la mission prioritaria, 
ovvero assistere e curare?

La sanità in ambienti non convenzionali richiede 
uno sguardo nuovo, aperto all’innovazione e a nuove collaborazioni?

La formazione

Abbiamo partecipato alla Conferenza 
Nazionale sulle cure palliative, che si è 
svolta a Pisa.
Quest’anno l’accento è stato posto 
sull’importanza del distretto e dei 
sistemi sociosanitari territoriali 
nell’individuazione, presa in carico, 
gestione e cura appropriata anche 
a domicilio di pazienti affetti da 
patologie di lunga durata, da fragilità e 
malattie rare.



Il progetto della Fondazione dedicato alla sensibilizzazione alla disabilità 
dei ragazzi delle scuole presenti sul territorio della provincia di Brescia è 
proseguito anche nel 2019.
 Appuntamenti fi ssi ormai con le scuole 
“A. Canossi” di Gardone V.T. e 
“J.F. Kennedy” di Brescia - Vill. Badia

Oltre ai laboratori che ormai sono la struttura portante del progetto, abbiamo 
chiesto ad alcuni amici di raccontare le loro “storie di vita” in cui problemi 
insormontabili non hanno trovato ostacoli perchè superate insieme. 
Sono sempre doverosi i ringraziamenti agli insegnanti che da diversi anni 
richiedono la presenza della Fondazione nelle loro scuole.

Le spese del Progetto sono sostenute dalla Fondazione stessa
 e nulla viene richiesto alle realtà nelle quali viene realizzato.

Senza gli amici di queste associazioni, 
che con grande impegno partecipano 

sempre numerosi e “operosi”, 
il nostro Progetto non si realizzerebbe

 “alla grande”...
...ma senza i volontari storici 

nulla sarebbe davvero possibile 
per la perfetta buona riuscita 

del Progetto

Progetto 3d
Problemi insormontabili non trovano 
ostacoli se superati insieme



Da sempre, i volontari che collaborano con la Fondazione per i vari 
progetti si contraddistinguono con una maglietta gialla.
Dopo quasi 15 anni di progetto, c’era la necessità di un restyling e 
quindi, grazie ad una nuova grafica e al generoso contributo della 
cara amica Luciana Cavagna, abbiamo potuto acquistare 
delle nuove magliette.

Ci siamo rifatti il look
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La residua parte delle somme accantonate negli anni precedenti, relative 
alle scelte del 5x1000, è stata interamente utilizzata nel corso dell’anno 2019.

Sul c/c presso UBI-Banco di Brescia intestato alla Fondazione, nel 2019 è stato 
accreditato l’importo di Euro 4.683,73=, quota del 5x1000, scaturita dalle scelte 
eff ettuate a favore della Fondazione nelle dichiarazioni dei redditi 2016,  redatte 
nell’anno 2017. 

Andamento Economico

Tesoretto
Ringraziamo tutti coloro che, oltre ad aver espresso la scelta di indicare la 
nostra Fondazione come preferenza per la destinazione del 5x1000,  hanno 
elargito donazioni.
Anche quest’anno, vogliamo ricordare l’Associazione dilettantistica 
sportiva Emmebi 70 per la generosa donazione di euro 1.000,00= 

A seguito della riforma del Terzo Settore (legge delega 106/2016)
e degli obblighi fi scali inerenti la fatturazione elettronica,

considerato che la Fondazione non ha mai svolto alcuna attività commerciale 
e non emettendo alcuna fattura per i servizi svolti,

si è ritenuto opportuno chiudere la Partita Iva della Fondazione,
 mantenendo così di fatto attivo il solo Codice Fiscale.

Conti in tasca

Il saldo attivo al 31.12.2019 dell’introito del 5x1000 è 
di Euro 4.808,37=

in quanto la somma di €4.967,36 è stata destinata alla copertura delle spese di funzionamento 
della Fondazione stessa (cfr. Verbale Collegio dei Revisori dei Conti 24/10/2020)
Il CDA unitamente al Collegio dei Revisori dei conti provvederà 

all’individuazione dell’utilizzo di detta somma.
La generosa sensibilità di chi ha scelto di sostenere la Fondazione deve 

essere sprone nel continuare ad individuare progetti che siano in sintonia 
con i criteri dello statuto della Fondazione.



Presidente Dott.ssa Nicoletta Marcianò
Consigliere Sig.ra Elena Giulia Zanetti 

Presidente dott.ssa Maria Grazia Comassi*
Revisore Arch. Antonio Pedretti
Revisore Dott. Pietro Paolo Tosi

Consiglio di Amministrazione

Collegio dei Revisori dei Conti

Il 27 settembre, innanzi al notaio dott.ssa Antonella Rebuffoni, sono 
state ratificate le dimissioni di don Daniele Saottini, Vice Presidente della 
Fondazione, rassegnate a causa dell’impegno sempre maggiore a lui richiesto 
per lo svolgimento del suo ministero.
Si è dovuto quindi procedere anche alla revisione dello Statuto della Fondazione, 
che ora prevede un Consiglio di Amministrazione costituito anche solo da due 
membri.

*A fine anno, poco prima della scadenza del mandato, il Presidente del Collegio, 
geom. Sergio Cabrioli, ha rassegnato le sue dimissioni.
è stato quindi richiesto al Vescovo diocesano di procedere alla nomina di un 
nuovo Presidente, nella persona della dott.ssa Maria Grazia Comassi.

Il nostro grande GRAZIE va ad entrambi: 
a Sergio per averci accompagnato in questi anni e per aver vigilato 

gratuitamente, attentamente ed amorevolmente sull’operato della Fondazione;
a Maria Grazia per aver accettato con entusiasmo l’invito del Vescovo diocesano 

a camminare con noi, prestando gratuitamente la sua professionalità.



Collegio dei Revisori dei Conti

Dopo aver analizzato* il Bilancio contabile dell’anno 2019 si rileva un’utile di gestione, 
pari ad euro 732,66=, che si decide di accantonare nella “Riserva Accantonamento 
Attività Istituzionali”. 

Questa riserva, infatti, è stata costituita già all’inizio del 2003 in vista di una più 
completa ed articolata programmazione pluriennale: infatti anche quest’anno 
abbiamo cercato di rispondere ai bisogni attraverso singoli interventi, ma anche 
continuando ed incrementando la realizzazione di alcuni progetti più ampi e 
complessi, così da utilizzare al meglio tutte le nostre capacità e potenzialità. 

Sarezzo, 24 ottobre 2020

     Il Consiglio di Amministrazione   
                              della Fondazione 3d onlus

* in ottemperanza alle norme imposte dall’avvento della pandemia, non è stato 
possibile riunire “fisicamente” il Consiglio di Amministrazione ed i Revisori dei Conti 
per adempiere all’approvazione del Bilancio annuale.

Conclusione 2019




